

CULTURA

Réplika Teatro representa el espectáculo infantil 'Alicia' en el Auditorio



Imagen de la función que se representará esta tarde.

LA TRIBUNA / CUENCA

La compañía Réplika Teatro pone en escena a partir de las 18.00 horas de hoy en el Teatro Auditorio de Cuenca la obra infantil 'Alicia', un espectáculo repleto de música, luz y color.

Se trata de una obra escrita por Daniel Pérez que está basada en la obra 'Alicia en el País de las Maravillas', de Lewis Carroll.

Es un espectáculo recomendado para un público familiar a partir de cinco años que se estrenó en el Teatro Principal de Zamora en diciembre del 2004 y lleva ya más de 250 representaciones.

Réplika Teatro nos presen-

ta en esta obra a una Alicia contemporánea, rodeada de los famosos personajes de la obra original, llevados por versos alocados, que huyen de cualquier convencionalismo para mostrar en su camino a unos seres que se expresan con irritante libertad.

Todo ello acompañado del ritmo pegadizo de sus canciones y bailes en un mundo mágico recreado a través de los ojos de Ághata Ruiz de la Prada, responsable de la escenografía y figurines, y dirigido por Jaroslaw Bielski.

Las localidades para asistir a esta función teatral de carácter familiar se venden a un precio de seis euros.

SÁBADOS DE CINE



Cine infantil en Villa Román. El Centro Social de Villa Román acoge la proyección del filme de dibujos animados 'Shrek: Tercero. Vuelve el rey', una oportunidad para los más pequeños de disfrutar de las aventuras de este intrépido personaje. Comenzará a las seis de la tarde y la asistencia es gratuita. /L.T.



Voces infantiles para 'La Esperanza'. La Escolanía de Nuestra Señora de la Soledad de San Agustín puso ayer la nota musical en la misa por los hermanos difuntos de la hermandad de Nuestra Señora de la Esperanza. La ceremonia se enmarca dentro de los actos que está desarrollando esta cofradía de Cuenca en el marco del Martes Santo con motivo de la festividad de su titular. Mañana, a partir de las 12:30 será la función. / FOTO: REYES

OCIO

Se inaugura una nueva etapa de la discoteca de 'Las Noches de Cuenca'

La pista de baile ubicada en este recinto de ocio abre esta noche con una fiesta gratuita en la que habrá DJ's, gogós y acóbratas

• Se trata del tercer intento por levantar un complejo que hasta la fecha no ha tenido la respuesta esperada por parte del público conquense.

G. D. / CUENCA

'Moove', la discoteca del Centro de Ocio 'Las Noches de Cuenca', vuelve a abrir sus puertas esta noche (00.00 horas) en la que será la tercera andadura de esta pista de baile que de momento no ha tenido la fortuna que se esperaba a pesar de haber pasado por distintas manos.

Silvino, el propietario de este complejo de ocio, ha decidido no alquilar este espacio a nuevas empresas y ser él mismo quien coordine, ayudado por un nuevo equipo, tanto la discoteca como los locales que la rodean, siete de los cuales están en funcionamiento desde hace unos meses.

Reconoce que volver a dar vida a este espacio ubicado en el polígono Cúberg no va a ser fácil, pero considera que estas instalaciones reúnen todas las condiciones necesarias para ser «el principal centro de marcha nocturna de la ciudad».

Para atraer a los conquenses, tiene previsto programar fiestas como la que tendrá lugar esta noche de sábado: se anuncian DJ's, gogós, animadores, acró-



Centro de Ocio 'Las Noches de Cuenca'./L.T.

batas y alguna que otra sorpresa. Además, la entrada es gratuita y la primera copa no costará nada hasta las 3.00 horas.

La intención del propietario del recinto es ir a más, de forma que en un futuro próximo no descarta organizar conciertos, hacer todo lo posible para publicitar el complejo y mejorar las comunicaciones entre el polígono Cúberg y el resto de la ciudad. «La inversión que se hizo en este recinto fue muy importante, y ahora tenemos que intentar recuperarla», apunta.

Junto a la discoteca, insiste que ya hay toda una serie de bares abiertos, en cada uno de los cuales se pincha un tipo distinto

de música con el fin de atraer a un público variado.

Hasta la fecha, el local que más demanda tiene es el dedicado a bailes de salón, que cuenta con un profesor especializado en salsa que imparte clases y tuitas los viernes y sábados.

El objetivo de Silvino es de hecho ahondar en este tipo de actividades, para lo que proyecta contratar a profesores de otros estilos de baile.

Por el momento, los bares 'Las Noches de Cuenca' abren sus puertas los viernes y los sábados, mientras que la discoteca 'Moove' comenzará esta nueva etapa abriendo al público los sábados.